

Wir fahren nach Berlin

Die Klasse 9a verbrachte eine spannende und abwechslungsreiche Woche in Berlin. Durch das hart erarbeitete Geld der vielen Aktionen in der achten Klasse, konnten wir zahlreiche Erlebnisse in Berlin buchen und durchführen.

So waren wir am Montag alle gemeinsam Pizzaessen, dienstags erst auf einer Stadtführung, dann in der Trampolinanlage und als besonderes Highlight im Friedrichspalast.

Am Mittwoch besuchten wir die Ausstellung von Madame Tussauds und das teilweise gruselige, aber sehr lustige Dungeon. Abends ging es dann noch in die Bowlingarena.

Der Donnerstag war auch randvoll mit Spannung und Aktion. Erst erlebten wir eine Berlinführung mit einem ehemaligen Obdachlosen, dann besuchten wir die Gedenkstätte an der Berliner Mauer und abends ging es für die Klasse noch in die Jugenddisco "Matrix".

Am Freitag fuhren alle leicht müde, aber glücklich, wieder zurück in die Heimat.

Loredana Kern

